

# *México declara contingencia ambiental en la capital por elevados niveles de ozono*

---



CD México, 31 mar (RHC) Ciudad de México y los municipios que conforman el área metropolitana fueron declarados en contingencia ambiental atmosférica luego de que se detectaran elevados niveles de ozono en el aire, a causa de elevadas temperaturas, la radiación solar y la dispersión de contaminantes.

de acuerdo con un comunicado de la Comisión Ambiental de la Megalópolis, la declarada emergencia en fase uno implica la suspensión de la circulación de poco más de 1,5 millones de automóviles, y la petición a los niños, adultos mayores y mujeres de no salir a las calles.

- Algunas recomendaciones para la protección de tu salud mientras se mantenga la [#ContingenciaAmbiental](#) atmosférica por ozono en la [#ZMVM](#), son



**Radio Habana Cuba**